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2024 s’en est allée, les projets communaux alors en vue ont été 
en majorité réalisés. 2025 arrive, au 1er chapitre de cette 
année, nous allons continuer à faire notre maximum pour 
concrétiser d’autres projets structurants pour notre territoire, 
notre commune, son attractivité et nos adminsitré.es ! 
 

En ce début Janvier, l’équipe municipale, le personnel 
communal et les membres du CCAS vous adressent leurs 
vœux les plus sincères. Nous souhaitons que cette année vous 
apporte beaucoup de joies, de satisfactions familiales et 
professionnelles, une excellente santé, la prospérité et la 
réussite, qu’elle soit aussi, pour toutes et tous, sous le signe des 
échanges, du respect et des avancées pour notre village. 
Nous souhaitons aussi que ses habitants avec les associations 
locales et la Mairie continuent à le faire vivre et à l’animer. 
 

Sur le plan national, nous nous trouvons à un tournant crucial, 
marqué par une instabilité gouvernementale qui suscite de 
nombreuses inquiétudes. Le budget 2025 de l’État est toujours 
en attente d’orientations claires et définies avec des 
répercussions inévitables au niveau local. Nous nous y 
adapterons et ferons face aux défis qui se profilent en prenant 
des décisions adéquates et responsables pour l’intérêt de 
notre village et le mieux vivre de tous les banyulencs. 
 

Dans ce contexte incertain, il est essentiel que nous restions 
solidaires et attentifs aux enjeux qui nous concernent tous. Les 
défis climatiques, sociaux, locaux ou nationaux mais aussi les 
préoccupations économiques prégnantes se rajoutent aux 
contraintes réglementaires qui pèsent sur nos professionnels, 
nos agriculteurs, nos communes et leurs administrés. 
 

Malgré cette instabilité ambiante, nous devons rester unis et 
déterminés à œuvrer ensemble pour un avenir meilleur. C’est 
en unissant nos efforts et nos synergies que nous pourrons 
relever les défis qui nous attendent et construire une commune 
plus forte et durable. En 2025, nous continuerons à améliorer 
ensemble votre quotidien et faire de Banyuls dels Aspres un 
village toujours plus dynamique. Votre participation et votre 
confiance restent essentielles, elles nous engagent et nous 
encouragent à faire avancer ces ambitions communes.  
 

Ensemble, construisons un avenir qui nous rassemble et qui 
nous ressemble … Très bonne année 2025, per molts anys ! 

BONNE ANNÉE         2025     MEILLEURS VŒUX 

BON ANY, BONA SALUT i ELS MILLORS DESITJOS 

Ajuntement /Commune de Banyuls dels Aspres 
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PHARMACIE : Arrivée d’une borne de Téléconsultation Connectée 

Légère et discrète, une borne MEDADOM va prochainement trouver sa place dans 
l’officine de Banyuls dels Aspres.  
 

Un nouvel espace va lui être dédié à la téléconsultation. Son interface ergonomique 
vous rendra son utilisation extrêmement simple. Configurée automatiquement, elle 
sera équipée, en autres, de 6 appareils connectés, d’un lecteur de carte vitale, d’un 
casque connecté, d’une webcam intégrée. 
 

Cette nouvelle borne installée offrira à  nos administré.es la possibilité d'avoir un avis 
médical immédiat. Son fonctionnement et son exploitation se feront en lien direct 
depuis la pharmacie avec ses professionnels de santé. 

Une ESTHÉTICIENNE s'installe au village 

Profitant de l'opportunité d'un local libre sur l’avenue de 
l’Olivier, proche de la pharmacie, notre commune vient 
de s'enrichir d'un nouveau commerce, avec l'arrivée 
d’un cabinet d'esthétique.  
 

Sous l'enseigne MT Esthétique, Mathilde TUMOINE vous 
propose des soins du visage et du corps, des épilations, 
des modelages et de l'onglerie.  
 

Ouverture du salon du mardi au vendredi - Prise de RdV au 06.16.06.72.93 

Tribune « AGIR ENSEMBLE POUR BDA » de Dolorès CARRÉ, Mireille FOXONET et Frédéric MALET. 

Espace d’expression libre, les propos tenus dans cette rubrique n'engagent que leurs auteurs et restent sous leur responsabilité 

L’équipe Agir Ensemble pour BDA vous adresse ses meilleurs vœux de santé, prospérité et réussite 
pour cette nouvelle année 2025, qu’elle soit riche de projets et de réussite pour tous. 
 

Sur notre commune, de nouveaux projets d’implantation d’agri photovoltaïque, de photovoltaïque 
se préparent, venant se cumuler à la construction des 4 éoliennes de 150 mètres de haut, sur le 
territoire des Calçades.  
 

Nous déplorons la prolifération de ces installations d’Energie Renouvelables, qui porteront 
gravement atteinte à notre environnement, au paysage, à notre économie touristique. Ils feront de 
notre commune le centre d’une installation ENR industrielle, dans le seul but d’obtenir des 
financements. Au regard de ces rentrées financières de quelques milliers d’euros, la municipalité 
porte bien peu d’intérêt à l’environnement du village et au bien-être de ses habitants. 
 

Le nouveau lotissement Les Caudalies voit débuter les premières constructions dont un collectif de 
16 appartements. Ainsi, l’école devrait voir très prochainement ses effectifs augmenter. Les locaux 
de la restauration et de l’accueil de loisirs déjà exigus, ne vont plus suffire. 
 

Le projet d’aménagement du Champ Marty, entamé depuis 4 ans, qui, outre quelques habitations 
et un parking, comprend la construction d’un bâtiment dédié à la restauration et à l’accueil de 
loisirs stagne.  
 

La Municipalité s’évertue à étendre le village par la création de lotissements, à s’inscrire dans la 
politique nationale de lutte contre le changement climatique par la construction d’installation 
d’ENR. Mais il est dommage qu’elle ne concentre pas ses efforts au développement des 
infrastructures rendues indispensables par l’augmentation de la population – 1310 habitants au 
dernier recensement, à l’arrivée d’un second médecin, à la création de locaux dédiés au 
commerce et à l’artisanat qui seraient aussi générateurs de financements, et apporteraient une 
nouvelle dynamique dans notre village. 
 

Nous restons attentifs aux projets et nous œuvrons autant que possible afin que les réalisations 
soient en adéquation avec le bien-être de tous les banyulencs. 
N’hésitez pas à nous joindre pour toute question ou suggestion ! 

Vos élus AGIR ENSEMBLE POUR BDA 




